

TSV Ochenbruck 21/25 e.V. - Kegelabteilung

Pressewart : **Alexander Schwarz**

Föhrenstraße 2, 90592 Schwarzenbruck
Tel.: 09128 /16801 Fax: 09128 / zeitweise
E-Mail: schwarzalexander@freenet.de

Alexander Schwarz Föhrenstraße 2 90592 Schwarzenbruck

Pressebericht

Schwarzenbruck, den 06. August 2014

30. Gemeindemeisterschaft der Hobbykegler. Die Sieger stehen fest.

Bei der bereits 30. Auflage der Gemeindemeisterschaft für Hobby- und Freizeitkegler, waren diesmal wieder deutlich mehr kegelbegeisterte Spieler am Start als im Vorjahr. Auch bei der diesjährigen Jubiläumsveranstaltung wurde wieder der bekannte Spielmodus mit 15 Wurf Volle und 10 Wurf Abräumen in den Einzelwettbewerben, sowie die doppelte Distanz in den Mannschaftsklassen gekegelt. Außerdem gab es während des Wettkampfs Sonderpreise zu gewinnen. Am 03.08.2014 fanden sich alle Einzel- und Mannschaftssieger zu einer kurzweiligen Siegerehrung auf der Kegelbahn ein. Hier wurde auch wieder der „Finalwettkampf“ ausgetragen.

2. Bürgermeisterin Jenny Nyenhuis ehrte zusammen mit Abteilungsleiter Jürgen Leitner die drei Erstplatzierten jeder Startergruppe und überreichte Pokale und Siegeregutscheine. Ebenfalls überbrachte Sie Grußworte von Bürgermeister Bernd Ernstberger, sowie TSV Vorstand Norbert Reh, der ebenfalls verhindert war. Auch in diesem Jahr fanden sich wieder meisterschaftserprobte sowie neue Gewinner auf dem Siegerpodest.

In der Damenwertung siegte diesmal mit Fotini Sampsonitis eine siegeserfahren Keglerin, die mit sehr guten 132 Holz den absoluten Bestwert der Meisterschaft kegelte. An zweiter Position folgte mit Elisabeth Inspruckner die Vorjahressiegerin, die 118 Holz erreichte. Den 3. Platz sicherte sich Vera Dean mit 110 Holz. Auf den weiteren Plätze folgten: Renate Kölbl (107), Inge Ernstberger (102), Petra Erdmann (101), Lene Förster (101), Annelies Leitner (93), Sandra Haubner (91) und Traudl Hecker (90).

Bei der Herrenwertung stand diesmal mit Hermann Holzammer ein neues Gesicht auf dem Siegerpodest. Im gelang auch ein Novum in der Geschichte der Meisterschaft. Mit 65 Holz auf 10 Wurf Abräumen erzielte er mehr Punkte als mit 15 Wurf auf die Vollen. Am Ende setzte er sich mit 125 Holz an die Spitze des Starterfeldes. Auf dem 2. Platz kegelte sich Manuel Groß mit 120 Holz, damit lag er knapp vor Richard Hecker, der mit 117 Holz Dritter wurde. Knapp am Podest vorbei ging es für: Joachim Grundmann (117), Günter Hacker (116), Dieter Wagner (112), Andreas Schöpfer (112), Wolfgang Winterholler (111), Jürgen Krausser (110) und Jürgen Inspruckner (109).

In den Mannschaftsklassen war die Teilnehmerzahl ähnlich wie im Vorjahr und es wurde wieder um jedes Holz gekämpft, wobei neben dem Ehrgeiz auch der Spaß eine große Rolle spielte.

In der Damen-Mannschaftswertung führte auch diesmal kein Weg am Vorjahressieger vorbei. Die Damenriege des Gufidaun-Stammtisches siegte mit 774 Holz deutlich vor der Mannschaft Theater, die 699 Holz erreichte. Den dritten Rang sicherten sich die Damen des Kärwaver eins mit 533 Holz.

Bei der Herren-Mannschaftswertung gab es unter den drei Erstplatzierten einen Tausch auf dem Siegerpodest. Die Männer des Gufidaun-Stammtisch kegelten mit 846 Holz den Bestwert und verbesserten sich vom 3. Platz des Vorjahres zum Titelgewinn in diesem Jahr. Wie im Vorjahr belegte die Mannschaft Theater den 2. Platz und kam auf 824 Holz. Der Vorjahressieger „Die 4 Gsteinacher Moorfliegen“ hatten 815 Holz als Endergebnis und mussten sich mit dem 3. Platz zufrieden geben. Die weiteren Platzierungen: 4. Becks Bärschla (798), 5. FFW Lindelburg (778), 6. Gutmann-Stammtisch 1 (767), 7. TSV Ochenbruck Fußball 2 (738), 8. Gutmann-Stammtisch 2 (696), 9. Becks Bärschla 2 (687), und 10. FCN Fanclub Fairplay (687).

Spannend wurde es wieder in der letzten Mannschaftsklasse „offene“ Mannschaft, bei der ein Sportkegler als Verstärkung mitspielt. Bei der Jubiläumsveranstaltung konnte sich diesmal die Auswahl „Die Moorfliegen“ den Titel sichern. Mit 885 Holz lagen sie knapp vor der Mannschaft Gufidaun-Stammtisch, die 867 Holz erzielte. Auf dem Bronzplatz landete der Vorjahressieger Theater mit 870 Holz. Mit etwas Abstand folgte die Auswahl der Becks Bärschla mit 801 Holz und dem FCN Fanclub Fairplay mit 755 Holz.

Zwischen den einzelnen Ehrungen wurde im Rahmen wieder der "Finalwettkampf" der Siegermannschaften durchgeführt. Hier musste jeweils ein Spieler eines Siegerteams nochmal auf die Kegelbahn und im direkten Vergleich gegeneinander antreten. Als Gewinn standen wieder Essensgutscheine für die Mannschaft zur Wahl. Leider fand sich bei der siegreichen Damenmannschaft keine Starterin, so dass diesmal aus dem „Dreikampf“ ein Zweikampf wurde. Lange konnte Helmut Lauterbach, der für den Gufidaun-Stammtisch am Start war, gegen Wolfgang Winterholler (Die Moorfliegen) mithalten, musste sich aber am Ende mit 191 zu 238 Holz geschlagen geben.

Am Ende der Siegerehrung dankte Jürgen Leitner noch einmal allen Startern, Sponsoren und den Mitgliedern der Kegelabteilung für die Durchführung dieser gelungenen Jubiläumsveranstaltung und hofft, dass auch im nächsten Jahr wieder zahlreich um jedes Holz gekämpft wird.

mit sportlichen Grüßen

Alexander Schwarz
Pressewart, Kegelabteilung